



PRESSEMITTEILUNG

Nr.65/GP

12.04.2024

Gerlach überreicht Auszeichnung "Weißer Engel" an Bürgerinnen und Bürger aus Unterfranken - Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin würdigt in Würzburg ehrenamtliches Engagement

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Judith Gerlach hat am Freitag in Würzburg die Auszeichnung „Weißer Engel“ an Bürgerinnen und Bürger aus Unterfranken überreicht. Mit dieser Auszeichnung würdigt Gerlach das besondere ehrenamtliche Engagement in den Bereichen Gesundheit, Pflege und Prävention.

Gerlach betonte: „Bei all den Krisen, die die Welt erschüttern, gibt es auch gute Nachrichten. Wir sind als Gesellschaft stark, weil es nach wie vor viele ‚Weiße Engel‘ gibt, die sich selbstlos um andere kümmern. Sie machen die Welt vor Ort ein Stück besser und leisten einen unschätzbaren wertvollen Beitrag für unsere Gesellschaft. Sie sind Vorbilder für gelebte Mitmenschlichkeit. Dieser Einsatz verdient große Anerkennung.“

Die Ministerin ergänzte: „Die Geehrten engagieren sich ehrenamtlich in unterschiedlichen Gesundheits- und Pflegebereichen. Sie eint, dass sie ihre eigenen Interessen zurückstellen, um für andere da zu sein. Sie schenken Familienangehörigen oder auch Fremden Zeit, Aufmerksamkeit, Erfahrung, Wissen und Empathie.“

Gerlach hob hervor: „Bayern ist ein Ehrenamtsland. Mehr als 40 Prozent der Menschen im Freistaat über 14 Jahren engagieren sich in ihrer Freizeit für andere. Dieses großartige Engagement ist nicht nur der Kitt unserer Gesellschaft, sondern auch einer von vielen Gründen dafür, warum Bayern so lebenswert ist.“

Das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit, Pflege und Prävention vergibt die Auszeichnung „Weißer Engel“ einmal jährlich in jedem Regierungsbezirk. Die Geehrten aus Unterfranken engagieren sich unter anderem im Besuchsdienst in Senioren- und Pflegeheimen sowie im Krankenhaus, in der Hospizarbeit, bei der Betreuung von Menschen mit Demenz, Mukoviszidose oder Multipler Sklerose sowie in der häuslichen Pflege.

Mit dem „Weißen Engel“ wurden ausgezeichnet:

- Edgar Bauer, Bergtheim



- Reinhold Heil, Schweinfurt
- Gertrude Hobeck, Würzburg
- Rosalie Keller, Retzstadt
- Rosemarie Pischel, Theres/Buch
- Krimhild Rausch, Würzburg
- Hans Roth, Rothenbuch
- Heinz Wehrmann, Eichenbühl
- Christa Weinzierl, Schweinfurt

Das Gruppenbild ist im Nachgang zur Veranstaltung im Internet abrufbar unter www.stmgp.bayern.de/ministerium/auszeichnungen/weisser-engel.
Hochauflösende Bilder werden ab Montag (15.04.2024) in der Download-Cloud zur Verfügung stehen. Den Zugangslink zur Cloud sowie das notwendige Passwort finden Sie unter www.stmgp.bayern.de/ministerium/download/#ehrunen.